

Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 22 de septiembre del 2025

CGCS/220925/303

Anuncia Daniel Serrano la reactivación del pozo de agua "Astros"

- *Con la conclusión de los trabajos de mantenimiento en esta instalación hidráulica, se reanudó la distribución regular de agua potable a dos colonias de la zona norte de Cuautitlán Izcalli.*

En su conferencia de prensa semanal "El Poder del Pueblo", el presidente municipal de Cuautitlán Izcalli, Daniel Serrano, informó sobre la entrada en operación del pozo "Astros", para el suministro de agua a Valle de la Hacienda y el fraccionamiento Residencial La Luz.

Sobre los trabajos realizados en este pozo, el alcalde explicó que se llevó a cabo mantenimiento al equipo de bombeo, con lo cual se recuperó la capacidad de extraer más de 2.5 millones de litros de agua diarios, en beneficio de 12 mil 960 habitantes de las comunidades antes referidas.

"Alcanzamos diez pozos rehabilitados o reactivados en lo que va del año, en conjunto aportan 211 litros por segundo a nuestra red que, aunado a las 2 mil 338 fugas reparadas hasta el momento, resulta un promedio diario de 16 millones de litros de agua recuperados para Izcalli", informó Daniel Serrano.

El pozo Astros cuenta con una capacidad de extracción de 30 litros por segundo, lo cual lo convierte en una infraestructura hidráulica esencial para garantizar el suministro del vital líquido a Valle de la Hacienda y Residencial La Luz, que ya reciben un mayor caudal de agua potable para sus necesidades cotidianas.



DANIEL SERRANO anunció la entrada en operación del pozo Astros

—0o0—